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In relazione alla società Centro Riabilitazione Terranuova SpA si chiede al Sindaco di informare in modo 
esaustivo questo Consiglio sulla situazione, l'andamento gestionale, dei servizi, degli investimenti e sulle 
prospettive di sviluppo della società.

Inoltre, venuto a conoscenza di difficoltà e problematiche emerse nel rapporto con la Asl 8 e tenuto conto 
dell'imminente rinnovo delle cariche sociali della CRT SpA, si interroga il Sindaco e si chiede di sapere:

1) la natura e la ragioni di tali difficoltà e problematiche e come si stia adoperando per la loro risoluzione 
nell'ottica di recuperare e mantenere con la ASL 8 un rapporto, certo dialettico, ma il più possibile 
collaborativo e non conflittuale;

2) quanto tali difficoltà e problematiche, se non risolte, potrebbero incidere sul futuro più o meno lontano 
della società e quindi dei servizi erogati ai cittadini;

3) come intenda procedere circa la nomina del componente del CdA di spettanza di questa 
amministrazione e se non ritenga opportuno - come noi riteniamo, considerata la prossima scadenza del 
suo mandato - procedere in accordo con la ASL 8, ad una indicazione "temporanea" così da lasciare nelle 
mani della prossima amministrazione il compito e la responsabilità di una nomina "piena" del 
rappresentante del Comune;

Ferma restando la comune volontà, nonché l'impegno e la disponibilità a lavorare e collaborare perché il 
Centro Riabilitazione Terranuova SpA possa ulteriormente svilupparsi e crescere, data l'importanza delle 
questioni poste si chiede al Sindaco di fornire anche una risposta scritta alla presente interrogazione. 

Massimo Quaoschi
Lista Pasquini per Terranuova


